

heureux, il commence à être
triste parce qu'il a pensé
que la personne qui a le télé-
phoné, a répondu à son message.
Mais il n'a pas de chance!
Un jour après une fille est au
téléphone. Elle dit qu'elle s'appelle
Baoé. Christian est très heureux,
mais il ne sait pas ce qu'il
peut dire. Mais maintenant il dit: « Fifi »
la fille et aussi très heureuse et
ils veulent faire un rendez-vous.
Le problème est que Baoé habite à au
Canada et Christian habite à la
Rochele. Christian dit qu'ils se
peut-être après Baoé. Baoé deman-
de qu'ils peuvent-ils se rencontrer